

AMB - Das Kindertreffen

16.Mai 2019



Neben den gewöhnlichen Aktivitäten wie singen, spielen oder Geschichten aus der Bibel hören, vergeht eigentlich kein Monat im 'Kindertreffen', wo nicht etwas besonderes gefeiert oder unternommen wird. Es steht auch öfters mal eine kleine Ausfahrt auf dem Programm, die nicht immer zu einem Spiel- oder Freizeitort führt.

So besuchte die Kindergruppe im letzten Monat ein Seniorenheim der Stadt Palmeira, um sich mit den Bewohnern zu unterhalten und ihnen dadurch Freude zu bereiten.

Hauptthema im April war jedoch, natürlich, Ostern. Mit dem Erzählen der Ostergeschichte, mit Basteln und Ausmalen wurde den Kindern dieses Geschehen nahe gebracht.

Die Zeit hier im Kindertreffen ist eine wertvolle Zeit für die Kinder, wo wir sie auf viele Dinge aufmerksam machen, ihnen Werte vermitteln und Wegweisung sein wollen, damit sie in ihrem zukünftigen Leben die rechten Entscheidungen treffen und zu der Erkenntnis des Psalmisten kommen, der in Psalm 119, 105 sagt: "Dein Wort ist meines Fußes Leuchte und ein Licht auf meinem Weg."

Dalceliz und Lucielma
Mitarbeiterinnen des Kindertreffs

Nachrichten

15.September 2017



[O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

Der Wecker zeigt 4:30 Uhr an. Zeit, aufzustehen und sich für die geplante Reise nach Colônia No...

[Weiterlesen ... O Mensageiro - Denis Hiebert berichtet](#)

14.September 2017



[PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

Letzten Samstag hatten wir unser alljährliches Picknick der Selbsthilfegruppen. Es nahmen fast a...

[Weiterlesen ... PARA - Picknick der Selbsthilfegruppen](#)

14.September 2017



[Abschlussseminar für Freiwillige des FCM](#)

Vom 07. September bis 09. September 2017 fand in Frankenberg das Abschlusseminar für 6 junge Me...

[Weiterlesen ... Abschlusseminar für Freiwillige des FCM](#)

14.September 2017



[Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

Auch in diesem Jahr öffneten der Treffpunkt „Lebenswert“ und die FCM-Kleiderkammer wieder ih...

[Weiterlesen ... Das Sommerfest 2017 - Treffpunkt "Lebenswert"](#)

17.August 2017



Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.

Mein Name ist Sebastian Rentsch, ich bin 25 Jahre alt, verheiratet und ab September darf ich erne...

[Weiterlesen ... Sebastian Rentsch - der Neue stellt sich vor.](#)

17.August 2017



[POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

Wie im letzten Newsletter (und auch in der neuen FCM-Zeitung) berichtet, werden bei unserem Partn...

[Weiterlesen ... POCM - Update zu den Kinderbetten](#)

17.August 2017



[PARA - Neue Technik und Familientag](#)

Im Juli konnten wir endlich mit Hilfe eines Ehrenamtlichen unsere PCs vernetzen, das ermöglicht ...

[Weiterlesen ... PARA - Neue Technik und Familientag](#)

17.August 2017



[Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

Hallo liebe Freunde von PARA, bei unter zehn Grad Außentemperatur sind wir sehr froh, dass wir i...

[Weiterlesen ... Bericht von Cornelius Hiskia Dantas](#)

17.August 2017



[Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Vom 26. bis 30. Juli fand in Blankenburg die Allianzkonferenz unter dem Thema „reform.aktion“...

[Weiterlesen ... Der FCM auf der Allianzkonferenz in Bad Blankenburg](#)

Seite 17 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [16](#)
- 17
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)